
Verbale riunione del direttivo CAI Rivoli del 16 Febbraio 2017 
 
Alle ore 21 presso la sede di via Allende ha inizio la riunione. 
 
Sono presenti i consiglieri: 
Abrate Tiziana 
Cavallo Dario 
Durando Marco 
Gastaldo Anna 
Pauletto Massimiliano 
Secondo Beppe 
assente: Bonotto Marco 
assente giustificato: Abrate Franco 
per la segreteria: Pecchio Piero 
presidente: Marcatto Dario 
past president: Usseglio Min Claudio 
 
Ordine del giorno: 

1. Accordi per il rinnovo del direttivo. 
In apertura della riunione Marcatto consegna il libro dei verbali, iniziato nel 1963, affinché 
venga archiviato. Nei mesi scorsi ne è stato pertanto predisposto uno nuovo; Marcatto dà 
la propria disponibilità a continuare a copiare a mano i verbali che Tiziana Abrate redige al 
computer. Mostra inoltre la lettera da portare al Comune di Rivoli con la dichiarazione delle 
ore effettuate da alcuni soci nell'attività di volontariato presso il Progetto Davide in base 
alla quale il Comune potrebbe accogliere la nostra domanda di riduzione del costo 
dell'affitto dei locali dell’attuale sede di v. Allende 5. 
Marcatto propone una riflessione sui problemi attuali della sezione che sono 
sotanzialmente i seguenti: 

1) la segreteria ha bisogno di ricambio generazionale tenendo conto che il carico di 
lavoro è notevole (non solo per i rinnovi) 

2) il gemellaggio attualmente langue;, occorre trovare nuove idee per proseguire nelle 
realizzazioni che hanno contraddistinto gli anni passati 

3) gite sociali e intersezionali: occorre sia individuato un referente in grado di proporre 
gite per tutti. 

4) rifugio: devono essere terminati i lavori. 
Viene inoltre sollevato il problema che si presenta quando partecipano alle gite sociali 
persone non socie, seppur assicurate, che non hanno allenamento e attrezzature 
adeguate. Per ridurre i rischi bisognerà sempre pubblicare sul sito la relazione sul 
percorso in modo che i neofiti siano informati sulle difficoltà e pretendere una attrezzatura 
adeguata, ma sarà sempre necessario che qualcuno li accompagni adattando l'andatura 
ed essendo disponibile anche a non completare la gita.  
Si passa poi ad analizzare le realizzazioni positive dello scorso anno tra cui sicuramente le 
serate, la serata bagna cauda, il pranzo al rifugio, l'apertura del rifugio, la partecipazione di 
un buon numero di soci alle attività intersezionali. 
Viene programmata ancora una riunione del direttivo prima delle votazioni del 5 maggio e 
la pubblicazione di un giornalino nel quale saranno indicati i nomi del candidato presidente 
e dei candidati al prossimo consiglio. Si discute poi della possibilità di informatizzare la 
segreteria. Pagare il bollino mediante bonifico è già possibile, ma Pecchio deve farsi 
rilasciare la chiavetta dalle Poste per la verifica. Non si trova invece una soluzione 
relativamente alla consegna dei bollini per i soci che non riescono a passare in sede per il 
ritiro (certamente non per posta, dati i costi). Si decide di inserire la modulistica sul sito, 



per favorire la leggibilità dei moduli di iscrizione. Si cercheranno inoltre informazioni 
relativamente all'acquisizione della personalità giuridica per la sezione, in maniera tale da 
sollevare il presidente dalla responsabilità civile. 
Marcatto chiede ai consiglieri se intendono candidarsi al prossimo consiglio e soprattutto 
chi tra loro è disponibile a fare il presidente, pregando chi non intende proseguire 
nell'impegno di indicare il nominativo di un altro socio in sua vece. Tutti i consiglieri 
presenti si dicono disponibili a rimanere nel direttivo ma nessuno accetta il ruolo di 
presidente per motivazioni diverse. Pecchio ricorda che, come sostengono già da anni 
Bona e Marcatto, sarebbe forse ora di pensare ad una supersezione per evitare questo 
problema. Nella prossima riunione, fissata per il 13 aprile, si deciderà la composizione del 
consiglio in modo da poter preparare il materiale per le votazioni. Si chiede a Pecchio di 
costituire il seggio elettorale con Castillo e Travierso. 
Viene approvato infine il calendario di gite proposte e concordate con UNITRE Rivoli, alle 
quali parteciperanno come accompagnatori alcuni soci della sezione. Le date e gli obiettivi 
stabiliti sono i seguenti: 
6 aprile 2017 – rifugio Amprimo (da San Giorgio lungo il sentiero dei Franchi) 
20 aprile 2017 – rifugio Melano (da Talucco Val Lemina e museo di Cavalleria di Pinerolo) 
4 maggio 2017 – ecomuseo utensileria SILMAX (da Mezzenile) 
18 maggio 2017 – nei vigneti di Moriondo Torinese (da Moriondo e pranzo a Marentino) 
gite di riserva:  
Colle del Lis- colle della Portia (dal Colle del Lis, Rubiana) 
Castello di Baratonia  (da Varisella e museo di Varisella) 
La riunione termina alle 22.30. 
 
 
 
 


